

Joven motorista cayó a barranco de unos treinta metros: árboles evitaron que azotara su cuerpo contra el fondo

Sufrió graves heridas en órganos vitales. Su accidente ha causado conmoción, por lo que se han hecho campañas de donación de sangre y jornadas de oración para su recuperación

Joaquín Antonio Orellana Gallardo tiene solo 24 años. Es licenciado en kinesiología y está en su periodo de práctica profesional en el Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar. Es parte de una conocida familia de Petorquita, aunque estudió en varios colegios de La Calera. Practica descenso de cerros en bicicleta y ayuda cuando puede a su hermano en el gimnasio del cuales dueño.

Y la tarde del sábado, fue protagonista de un dramático

accidente que hoy lo tiene luchando por su vida. Su hermano Javier dice que "salió en la tarde a hacer un recorrido a bordo de su nueva motocicleta. Normalmente viaja en grupo, pero esta vez decidió salir solo". No sabe mucho más de lo ocurrido, porque -por ahora- la prioridad es su salud.

Aunque cuenta que en Carabineros le comentaron que "habría perdido el control de su motocicleta en una curva cerrada de una cuesta camino a Puchuncaví. Se habría arras-

trado junto con la moto hasta chocar con una baranda de la ruta. Allí quedó enganchada la moto y mi hermano cayó al barranco, por unos treinta metros. Unos árboles impidieron que llegara al fondo".

El hermano añade que, felizmente, una persona se dio cuenta y avisó a los equipos de emergencia. Los grupos de salvamento lograron sacarlo del lugar donde estaba y lo llevaron al Cesfam de Puchuncaví. Javier sostiene que llegó hasta allá y que se decidió trasladar a su hermano al Hospital Gustavo Fricke. Allí fue operado de urgencia, sumando una nueva intervención durante la semana.

Hasta el cierre de la presente edición -cinco días des-

pués del accidente-, Joaquín Orellana tiene una fractura en su muñeca, otra en el tobillo y laceraciones en la pierna izquierda. Lo más complejo sería una lesión en uno de sus pulmones a raíz de la violenta caída. Además, tuvo golpes en un riñón y en el bazo, y una hemorragia en el hígado.

Por ahora, se encuentra sedado en la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar. El joven deportista necesita dadores de sangre para nuevas transfusiones y operaciones que, seguramente, se deberán hacer. Hay una campaña, en toda la zona, para las personas que quieran aportar. En el Hospital Biprovincial se puede donar vida para que el joven se recupere.



Joaquín Antonio Orellana Gallardo tiene 24 años, reside en Petorquita y es licenciado en kinesiología.

En Arica detuvieron a imputado